

HOMENAJE A MARÍA JESÚS LÁZARO, DELEGADA DEL CSIC EN ARAGÓN EN LA CARRERA DE LA MUJER

El martes 15 de octubre, a las 12:00 h, se ha presentado en rueda de prensa la Carrera de la Mujer Central Lechera Asturiana de Zaragoza 2024 en la sala de prensa del Ayuntamiento de Zaragoza.

Este 2024 se cumple el 20 aniversario del circuito de la Carrera de la Mujer Central Lechera Asturiana, que pretende fomentar la incorporación de la mujer al deporte y ayudar activamente en la lucha contra el cáncer de mama. La cita en Zaragoza se celebrará el domingo 20 de octubre a las 10:00, con salida en la avenida Cesáreo Alierta (frente al pabellón Príncipe Felipe) y meta en la plaza del Ayuntamiento.

En Zaragoza, han hecho un homenaje a M^a Jesús Lázaro para dar visibilidad a las mujeres científicas. Este homenaje tiene detrás una parte solidaria a través del proyecto #MásQueUnaMuñeca que consiste en un taller prelaboral en el que mujeres víctimas de trata cosen a mano muñecas que luego se venden como merchandising social en la que este año han creado la muñeca científica.

Esta es la nueva muñeca científica y un vídeo del proyecto:

<https://www.youtube.com/watch?v=KU9x3WASues>

Acerca del CSIC

La Agencia Estatal Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) es la mayor institución pública dedicada a la investigación en España y una de las primeras de Europa. Adscrita al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, su objetivo fundamental es desarrollar y promover investigaciones en beneficio del progreso científico y tecnológico, para lo cual está abierta la colaboración con entidades españolas y extranjeras. El motor de la investigación lo forman sus 123 centros e instituciones, distribuidos por todas las comunidades autónomas, y sus más de 14000 trabajadores, de los cuales cerca de 3.000 son investigadores en plantilla. El CSIC cuenta con el 6% del personal dedicado a la investigación y el desarrollo en España, que genera aproximadamente el 20% de la producción científica nacional. Es responsable del 45% de las patentes solicitadas por el sector público en España y desde 2004 ha creado más de medio centenar de empresas de base tecnológica.

La delegación de CSIC en Aragón ostenta la representación institucional del CSIC en la comunidad, siendo la delegada, María Jesús Lázaro Elorri, la interlocutora del CSIC con las instituciones públicas y privadas de Aragón. En Aragón, el CSIC cuenta con cinco institutos y personal del centro nacional IGME, Instituto Geológico y Minero de España. Los cinco Institutos de nuestra Comunidad son la Estación Experimental de Aula Dei, el Instituto Pirenaico de Ecología y el Instituto de Carboquímica – propios del CSIC – y el Instituto de Nanociencia y Materiales de Aragón y el Instituto de Síntesis Química y Catálisis Homogénea – mixtos del CSIC y de la Universidad de Zaragoza-) que cuentan con más de 550 trabajadores. En Zaragoza el Instituto Geológico y Minero de España cuenta con una sede.